

「中小サービス等生産性戦略プラットフォーム」について

平成30年2月19日

公益社団法人全国学習塾協会

当協会は平成30年2月16日、経済産業省で開かれた「中小サービス等生産性戦略プラットフォーム」発足式に学習支援業（学習塾）団体として参加しました。

経済産業省では、「中小企業に有益な施策等に関する情報及びITツール活用や経営改善の好事例の共有は、生産性向上において不可欠」であるとして、特に生産性の低いといわれるサービス業等の生産性向上を業務プロセスの見直しやIT化によって促進するために、3年間100万社規模で推進する官民連携体制を構築することになりました。

具体的には、IT補助金による直接支援（平成29年度補正500億円：約13万社）に加え、関係省庁の施策や産業界における取り組みとも連携し、全国規模の事業者アプローチし、成功事例等の情報共有とモデル事例の発掘、支援を行います。

また、中小サービス事業者において、IT化を通じた生産性向上の多様な事例の見える化を通じて、業務プロセスの見直しとIT化の推進をセットとした生産性向上活動を全国に広げる、としています。

当協会では、学習塾に関わる国の重要政策の課題や成果を共有すべく、引き続き中小サービス等生産性戦略プラットフォームに参加いたします。

以上

「中小サービス等生産性戦略プラットフォーム」発足式を開催します（経済産業省）

<http://www.meti.go.jp/press/2017/02/20180215002/20180215002.html>